



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



Estos son los pueblos de Valencia más afectados por la DANA

La devastadora sacudida de la DANA ha dejado, desde el pasado martes, varias provincias de España en ruinas, con la Comunidad Valenciana a la cabeza del desastre. Fue en Paiporta donde el cataclismo natural se desató con toda su fuerza, transformando paisajes y vidas. Aquellos que han acudido al rescate del pueblo valenciano coinciden en una descripción aterradora: el temporal ha dejado una estampa “apocalíptica”.

Gracias a las redes sociales, cientos de valencianos afectados y voluntarios han comenzado a relatar el infierno que enfrentan los damnificados, quienes, de la noche a la mañana, vieron sus vidas sumergidas en agua y lodo. La cifra oficial de muertos supera ya los 200, pero se teme que este número aumente a medida que se sigan desalojando viviendas y garajes, aún inundados y llenos de restos.

Cientos de valencianos han perdido sus hogares, negocios y vehículos; han visto cómo su mundo se desmorona. Pero los más desgraciados son aquellos que han tenido que soportar la muerte

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |